



4 **ÉDUCATION DE QUALITÉ**



9 ENFANTS SUR 10 VONT À L'ÉCOLE DANS LE MONDE

Au Togo, les filles vont moins à l'école que les garçons. Cependant, des progrès ont lieu. Alors qu'au début des années 2000, 4 Togolaises sur 10 n'allaient pas à l'école primaire, aujourd'hui, la majorité d'entre elles, 85 sur 100, achèvent l'école primaire dans ce pays francophone d'Afrique subsaharienne. Soit encore moins que les garçons, qui sont 96 sur 100. Parvenir à une éducation de qualité pour tous est un enjeu universel ; 57 millions d'enfants ne sont pourtant pas scolarisés dans le primaire à cause des conflits, de la pauvreté ou des discriminations. La moitié d'entre eux vit en Afrique subsaharienne. De nombreux progrès ont cependant été réalisés pour permettre à toutes et tous d'apprendre à compter, lire et écrire. Dans les années 1970, plus de 125 millions d'enfants

n'allaient pas à l'école primaire où les savoirs fondamentaux sont enseignés. Offrir à tous, partout, et en particulier dans les régions les plus pauvres, l'opportunité de s'instruire reste un défi à relever. Pour y parvenir, il faut construire des infrastructures (bâtiments, cantines, routes, toilettes) et former des enseignants. Dans les régions particulièrement pauvres, il arrive que des familles soient contraintes d'envoyer leurs enfants travailler pour ramener de l'argent, au lieu d'aller à l'école. Interdire le travail des enfants et favoriser l'éducation des filles figurent parmi les priorités des Nations Unies. C'est une première étape avant de développer l'enseignement secondaire pour permettre à chacune et à chacun de poursuivre au maximum ses études, se former à un métier et ainsi devenir autonome.

L'éducation des filles, salle de classe dans l'école du quartier de Tokoin à Lomé au Togo. La photographie a été prise durant une mission humanitaire d'aide à la scolarisation des filles.

Photographe : Natalia Kovachevski

